Degré sont plus que les autres intéressés à bien connaître cette intention, puisqu'ils ont accepté de dire, chaque jour, à cette même intention une dizaine du Chapelet ou du Rosaire.

De plus, nos Billets-images leur mettent sous les yeur tour à tour, par une image expressive, les quinze Mystères du saint Rosaire et, par une sentence, empruntée aux écrits des Saints, ils les aident à réciter pieusement la

Dizaine du Rosaire ou du Chapelet.

Aux Zélateurs et aux Zélatrices, les Billets mensuels proposent la Résolution apostolique, dont l'exécution et la propagande, commune à tous les Associés, est cependant recommandée, premièrement, aux Zélateurs et aux Zéla-

trices de l'Apostolat.

Enfin à tous, mais principalement aux Congréganistes de la sainte Vierge ou Enfants de Manie, notre Billet mensuel apporte le Patron du mois, usitée dans la plupart des maisons religieuses, dans les séminaires et surtout dans les Congrégations de la sainte Vierge, convient aussi très-bien aux familles chrétiennes : ce fut d'abord dans son palais de vice-roi de Catalogne que saint François de Borgia la mit en vigueur.

Depuis le commencement de l'année 1878, nous adressons, chaque mois, aux Associés de l'Apostolat qui ont adopté la Dizaine du Chapelet, une publication qui a pour but spécial de faire connaître et honorer le Cœur de Marie, Reine des Apôtres, comme notre principal bulletin a pour but de faire connaître et aimer le Cœur de

Jésus.

§ 3.—Troisième moyen d'organisation: Troisième degré

DE L'APOSTOLAT : la Communion réparatrice.

10 La Communion réparatrice a pour but de réaliser ce vœu du divin Cœur de Júsus: "Du moins donne-moi cette consolation de suppléer à l'ingratitude des hommes antant que tu le pourras.—Pour suppléer à leur ingratitude autant que tu pourras en être capable, tu me recevras dans le saint Sacrement autant que l'obéissance le voudra permettre."

Ce sont les paroles de Notre-Seigneur lui-même à la bienheureuse Marguerite-Marie; et, dans la personne de la Bienheureuse, on le comprend, Jésus s'adresse à tous

les amis de son Cœur.

Ceux des Associés de l'Apostolat qui désirent adopter